
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 10 dicembre 2024, alle ore 10:36 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 10‐12‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:36, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport e Turismo del 10 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.37.

È presente anche come"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"capogruppo la consigliera Elia Martinico.

La parola al Presidente Fernandez.

Grazie Presidente e Segretario.

Buongiorno colleghi.

Colleghi, oggi abbiamo inserito all'ordine del giorno l'approvazione dello statuto sull'istituzione denominata Marsala Servizi che modifica il vigente statuto dell'istituzione Marsala
Scuola.
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Colleghi, non so se avete visto quelli che erano assenti, lo specchietto che ci ha fatto l'assessore per quando riguarda...

ce l'hai?"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"No, ce l'hai? Io ho la foto."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Vediamo ora di capirla tutta assieme, quello che Barra ha fatto, anche se l'assessore nella scorsa seduta era qua, però poi ha mandato un altro schemino che è stato corretto in
quanto sembra che non"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"c'erano calcolati i soldi del distretto turistico."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno colleghi, io l'altro giorno non ero presente, ho letto i messaggi che hai postato sul gruppo della Commissione per quanto riguarda le percentuali dell'imposto.

Nella stessa giornata mi aveva chiamato l'assessore Agate, ma io purtroppo ero impegnato al lavoro e ci siamo risentiti dopo anche tramite messaggi, con messaggi abbastanza
animati perché l'assessore mi diceva che aveva portato il compitino da me richiesto.

Io compiti non ne facevo a scuola, figuriamoci in commissione.

è stata l'intera commissione a chiedere appunto di avere le percentuali per stabilire quali potevano essere i servizi da poter svolgere.

Perciò da quello che leggo io imposta di soggiorno 2025.

Le percentuali sarebbero 60% turismo, 40% SPL.

288 mila euro dal previsionale che è stato stabilito d'incasso andrebbe il 60% per il turismo e andrebbero a ricoprire all'interno del 60% il 50% per gli eventi, perciò la metà per gli
eventi 144 mila euro.

Grandi eventi.

Grandi eventi.

il 30% per la pubblicità nazionale di promozione itinerari turistici perciò andrebbero ad impegnare gli 86.000 euro sempre relativi alla quota parte per il turismo, è giusto? Poi il
distretto turistico per l'anno 2025 è il 20% che è pari a 57.750 E qui poi mi sono perso, Presidente, perché mi manca un 20% Forse è l'8,5% per il marketing digitale, social, web e
turismo, che dovrebbe essere all'incirca 25 mila euro per arrivare sempre a 288 mila euro.

Per quanto riguarda invece la parte eccedente, le 192.000 euro, per l'SPL sarà il 40% cura del verde cittadino e decoro, 77.000 euro.

20% collegamento da e per l'aeroporto di Virgi 38.000 euro e il 25% integrazione stagionale autistica e TPL 48.000 euro, 15% marketing su bus e pensiline 29.000 euro.

Presidente ritengo che la disponibilità della sessoragata in duplice vessa tra l'altro di assessore al bilancio, assessore al turismo, soddisfano quelle che possono essere le esigenze per
l'aumento dell'imposta di soggiorno.

Soltanto un appunto, se mi è consentito.

Noi in commissione, in terza commissione tu non ne fai parte? No.

Lavori pubblici? No.

In terza commissione noi di recente abbiamo avuto sia la dirigente la Rocca che è il RUP del servizio l'ingegnere Alcamo che non era una conoscenza della quota parte per il decore
del verde pubblico a disposizione per il loro settore.

L'unica cosa che loro, intanto per quella precedente che era già hanno chiamato sia gli uffici davanti a noi l'ufficio all'autoparco hanno chiamato Sì, e loro non avevano la conoscenza.

La dottoressa Larrocca e l'ingegnere Alcamo, tra l'altro l'ingegnere Alcamo ha fatto presente che prima di rivestire questo ruolo qui a Marsala è stato in due comuni diversi.

Uno era San Vitolo Capo e l'altro era Favignana e portava l'esempio che parte della tariffa di sbarco su Favignana viene impiegata anche per quanto riguarda decoro e verde pubblico.

E la stessa cosa su San Vitolo Capo Loro hanno un capitolo specifico, perciò questa proposta che noi abbiamo avanzato, paradossalmente che noi non sapevamo, devo essere sincero
perché è stato digetto, mi ricordo che l'elementamento con Gabriele l'abbiamo scritto durante la seduta del Consiglio Comunale, e le percentuali l'abbiamo fatta e l'abbiamo così
divise tanto che poi sono state modificate con il DUP successivo.

Però hanno accolto benevolmente anche questo aspetto del decoro ma ahimè per il 2024 loro non hanno il capitolo specifico.

Che cosa ho fatto? Ho preso quella nota che Filippo Angeleri mi ha inviato e gliel'ho girata perché lì ci sono i capitoli descritti.

dicendo sia alla dottoressa Larrocca che all'ingegnere Alcamo che sicuramente avranno, qualora vi siano rimaste delle somme all'interno del capitolo in bossa di soggiorno, relativo al
2024.

relativa al 2024.

Se sono rimaste delle somme a disposizione, ancora hanno le somme a disposizione per poter usufruire per la pulizia dei marciapiedi, per fare tante altre per l'ascerbatura del centro,
per rendere più decoroso quello che è per adesso il centro.

si dovevano informare ci devono fare sapere quali sono le condizioni dei capitoli e tutte queste cose perché già il capitolo in quella nota che mi ha inviato l'ingegnere Alcamo tanto
che lei ha ricevuto pure e non sapeva dice io l'ho letta la nota e l'accesso agli atti che avevo fatto io e la nota che ha inoltrato pure Filippo Angeleri non capiva il motivo delle somme
impegnate l'unica cosa che io ho capito era il trasporto da e per l'aeroporto di Birgi che sono somme che già lei ha impegnato e ha pagato pure la società che ha svolto il servizio ma
per quanto riguarda decoro e verde pubblico non era una conoscenza.
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Il capitolo dell'imbosso di soggiorno è uno, poi loro hanno fatto i sottocapitoli.

I sottocapitoli che erano per l'SPL erano due, uno era trasporti e l'altro era verde pubblico e l'altro invece erano per gli eventi e tutte queste cose.

Loro hanno impegnato le somme dell'imbosso di soggiorno soltanto per i trasporti.

per i trasporti, per l'assunzione del personale temporaneo anche lì Presidente e ritengo che sia poi anche da chiarire con l'assessore Agate questa cosa.

Logicamente hanno giustificato l'assunzione del personale per esigenze di servizio legate all'inizio dell'anno scolastico.

Se parliamo di imposta di soggiorno, l'imposta di soggiorno è per dare servizi ai turisti e non per sopperire all'esigenza di quello che sono le inefficienze dell'ufficio.

Tanto è vero che se la Commissione concorda e l'altra Commissione e la terza Commissione erano quasi tutti favorevoli, ad ementare il DUP per quanto riguarda le iniziative da
svolgere dando specifiche iniziative verde pubblico intervenire per quanto riguarda le fesse di quartiere sappiamo tutti che tu per esempio hai sollevato il problema quando c'è la
processione in quella zona intervenire dicendo con queste somme interveniamo nei quartieri dove c'è maggiore affluenza ovviamente dettagliato.

Per quanto riguarda il decoro, andare a mettere in maniera dettagliata anche quello che è il decoro.

Per quanto riguarda il servizio di trasporto, andare a mettere il periodo per l'assunzione quando c'è la necessità realmente, a maggior ragione che c'è l'evento questo dei Bersaglieri,
concentrare parte dei servizi in quel periodo.

Perciò piuttosto che farlo iniziare ad aprile che ancora non siamo in alta stagione turistica, farlo iniziare ai primi di maggio dando maggiore personale per i collegamenti per questa
manifestazione o metà aprile per creare un rotaggio e comunque dare anche gli orari dei servizi da svolgere nelle ore serali piuttosto che i festivi.

Cioè dovremmo Potremmo indirizzare l'amministrazione ad utilizzare queste somme in maniera specifica con un atto d'indirizzo o con un emendamento al DUP.

L'atto d'indirizzo sappiamo tutti, lascia il tempo che trova, è giusto.

Invece sul DUP, come si può dire, dunque c'è scritto leggere se vuole, perciò in quel caso andiamo a proporre un emendamento al DUP eh specificando quello che con l'emendamento
sottoscritto da diversi consiglieri dando a questo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"punto la possibilità

all'amministrazione di attivarsi in maniera celer."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie consigliere Orlando.

Un attimino.

Entra in commissione.

Alle ore dieci e cinquantuno entra in commissione"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il consigliere Pietro Cavasino come capogruppo."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Presidente, quando può chiedo di parlare."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Aspetto un attimo al Segretario."

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"il"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"consigliere Walter"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Alagna entra alle ore 10 e 52.

Grazie segretario,"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"prego consigliere Pugliese."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Sì, grazie presidente e ascoltando l'intervento del consigliere Orlando che condivido pienamente perché sta a dimostrare come questa commissione sta cercando in tutti i modi di
trovare la giusta quadra per un ottimo risultato.

La cosa che mi viene soltanto di chiedere è di precisare al consigliere Orlando e di rivedere eventualmente di non entrare poi nello specifico dell'atto gestionale quindi dalle alle o
questa zona rispetto a un'altra.
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Se può precisare che magari"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"arrivo a un messaggio distorto."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Ringrazio il collega Pugliese per darmi l'opportunità di precisare.

Lungi da me e dai proponenti dell'eventuale emendamento sostituirci alla parte amministrativa o alla parte gestionale ma siccome negli anni, in questi quattro anni abbiamo visto
che non riescono a prendere una decisione non è che noi ci vorremmo sostituire all'amministrazione o ai dirigenti però dare delle indicazioni su come devono essere spese le somme.

Il nostro ruolo è quello di controllo degli atti amministrativi e indirizzare l'amministrazione su determinate azioni.

Considerato che noi stiamo parlando di un aumento di un'imposta, e destinare le somme dell'imposta in determinati servizi.

Logicamente quello che noi ci auguriamo è che l'amministrazione recepisca l'orientamento che i consiglieri comunali, il consiglio comunale, le commissioni diano
all'amministrazione e che loro li possano ascoltare.

Oltre all'aimentamento al dupe per quanto riguarda le percentuali, in ogni caso, giustamente come hai fatto a notare, andrebbe fatto un atto di indirizzo all'Amministrazione
cercando di indirizzare determinate azioni e servizi da svolgere alla cittadinanza e al turista, dicendo quale potrebbero essere le pecunalità o le priorità che l'amministrazione
dovrebbe prendere in considerazione soltanto questo perché non è il caso di entrare a gamba tesa o comunque è una sorta di collaborazione che noi vorremmo fornire
all'amministrazione dicendo attenzionate a questo problema.

In quattro anni abbiamo visto che nonostante la suddivisione dell'imposta o del getto dell'imposta nonostante i contributi recepiti da parte della Regione per quanto riguarda gli
eventi, nonostante tutta una serie di cose, a oggi hanno preso scelte diverse rispetto a quello che il Consiglio Comunale aveva deciso anche in fase di approvazione di DUP, che poi è il
cuore, il documento unico di programmazione che gli dà la possibilità Logicamente sappiamo ancora oggi che loro sono in notevole ritardo per l'approvazione del DUP ed è
Presidente.

Incardinando questo punto di cui parlava lei ci troviamo in grosse difficoltà.

Perché noi possiamo leggere, a prescindere che di statuto ha veramente poco, sembra più un regolamento che uno statuto.

Dico, ma noi andremo a parlare di una partecipata del Comune che scadrà il prossimo anno e non sappiamo che cosa scriveranno nel documento unico di programmazione.

Siamo noi in una fase di borderline perché potremmo noi votare favorevolmente quello che è lo statuto della nuova società o comunque del cambio di denominazione da Marsala
Scuola a Marsala Servizi non sapendo per quanto permane Marsala Scola che cosa ne vuole fare l'Amministrazione e cosa scriverà nel DUP.

Anche lì è un aspetto che secondo me l'Amministrazione dovrebbe valutare ancora prima di portare questo atto al Consiglio Comunale di presentare il DUP che può essere che poi ci
sarà una sorpresa.

E al DUP metteranno che ci sarà il prolungamento di Marsala Scola per 20 anni.

Che cosa votiamo poi? lì siamo in una fase veramente borderline e dobbiamo lavorare in maniera sì certo certo non ci mancherebbe noi siamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"aperti a 360

gradi l'abbiamo dimostrato sempre per questo grazie consigliere Orlando allora sembra che che facendo così, con voi che dettagliate, siamo quasi tutti d'accordo per l'aumento di
questa tassa di soggiorno, l'unica cosa che ancora, penso quasi dico facendo questi accorgimenti che abbiamo chiesto all'amministrazione che i soldi tu c'eri la scorsa volta, hai visto
lo schema che mi ha portato l'assessore ok per la commissione e io stavo arrivando stavo arrivando lì io e io questo volevo dire, siccome fino adesso è a cinque giorni e loro parlavano
di portarla al dieci, per vedere come siamo d'accordo noi per lasciarla a cinque giorni in modo che andiamo con una nostra direzione.

Quindi eventualmente siamo d'accordo con 7‐8 giorni, vediamo poi nel dettaglio.

Comunque, come si evince da questa seduta, la maggior parte siamo d'accordo, almeno io personalmente, sentendo parlare gli altri quelli che hanno parlato, d'accordo all'aumento
della tazza di soggiorno, l'interessante è che i soldi ingassati vanno affiniti sempre per, quando riguarda il turismo, trasporti tutto quello che fa parte del turismo.

Ora, come diceva il collega Orlando, abbiamo all'ordine del giorno, hanno portato l'approvazione dello statuto dell'istituzione denominata Marsala Servizi, che modifica il vigente
statuto della sostituzione"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di Marsala Scola.

Leggo e comincio a leggere questa proposta di deliberazione dell'approvazione dello statuto dell'istituzione denominata Marsala Servizi che modifica il vigente statuto dell'istituzione
Marsala Scuola."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Lo leggo però senza

microfono per"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"evitare doppie trascrizioni."

Alle ore 11:02, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Pag.4/8



Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"alle ore undici e zero due entra"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in commissione"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il consigliere Antonio"

Alle ore 11:05, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Vinci Il consigliere"

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"di Girolamo entra alle ore 11.05.

il consigliere rodriguez"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"esce alle ore 11 e

15 la capogruppo elia"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"martinico

esce alle ore 11 e 15 Visto che è arrivato anche il consigliere di Girona che era assente poco fa, noi dopo aver ascoltato l'assessore Agate abbiamo visto gli schemi e l'impegno degli
androidi come saranno e manderemo o almeno o la delibera e l'approvazione in commessione non ha in consiglio non non non la mettiamo in votazione qua la mandiamo
direttamente in consiglio"

Interviene Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"quindi allora"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"votiamola Prego."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"quindi per quanto riguarda la tassa di soggiorno la commissione è chiusa, mandiamo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA che dichiara:

"in consiglio la delibera."

Prende la parola Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"Allora Presidente, sulla tassa di soggiorno io credo che questa sia stata un'azione necessaria, quella di inviare l'atto così proposto all'assiste civica nella sua completezza.

Chiaramente l'atto così proposto così come io ebbi a definirlo nelle sedute scorse è un atto monco, monco perché manca la visione.

strategica di quello che può essere un aumento della tassa di soggiorno.

Quest'atto ritengo che debba essere mandato, quest'atto ritengo che debba trovare fluidità in altri settori perché con l'azione di approvazione vengono innescati quei circoli virtuosi
dove l'ente può attingere a finanziamenti che non siano statali, regionali o quant'altro, ma che siano diretti.

per poter promuovere un'azione sul territorio che possa essere benefica per le attività che l'amministrazione si propone e per la struttura dei cittadini"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che vivono quotidianamente.

Grazie."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Guarda Massimo io condivido pure la possibilità, cioè quello che è stato deciso di inviare l'atto in consiglio comunale e discuterlo anche perché in questa commissione non è che
siamo tutti i consiglieri comunali, è giusto che venga discusso in consiglio comunale e vengano anche tutti, tutta la rimanente parte del consiglio comunale per quanto riguarda
l'imposta di soggiorno ed è vero che comunque l'atto è arrivato come dice il collega Lagna con una mancanza di visione o una mancanza di iniziative su come destinare l'imposta di
soggiorno.

Grazie al lavoro sinergico che è stato fatto anche insieme all'assessore, insieme ai dirigenti e a tutti i colleghi di questa Commissione, si è trovata una sintesi che potrebbe essere
quella di dividere in percentuali il capitolo dell'imposta di soggiorno come è stato fatto anche dall'assessore individuando la possibilità di fare la promozione turistica per il tramite
del distretto turistico,"
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A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"individuando la possibilità di andare a fare le pubblicità, le sponsorizzazioni o la pubblicità a livello nazionale, individuando quello che sono i servizi per quanto riguarda l'SPL, il
decoro e il verde pubblico.

Dico finalmente questa imposta di soggiorno non è più una un introido per il comune soltanto ma è un introido con destinazione diciamo vincolata perché alla fine è un'imposta di
scopo dando la possibilità ai vari settori di poter intervenire dove ci sono delle difficoltà che oggettivamente tutti conosciamo.

Perciò di conseguenza ritengo che sia giusto inviarle in Consiglio Comunale e non esprimere il voto oggi in Commissione e Piero sei favorevole, giusto? Di conseguenza anche perché
andrebbe mentato ancora alcune Presidente, il problema non è soltanto l'aumento dell'imposta di soggiorno.

Diciamocelo tutto.

Aumentando l'imposta di soggiorno all'indomani questo atto dovrebbe ritornare, non proprio quello dell'aumento, ma il regolamento deve ritornare in questa Commissione degli
Affari Generali perché andrebbe modificato anche il regolamento per essere adeguato alle nuove tariffe e alle nuove percentuali.

Perciò oggi noi stiamo superando uno scoglio qualora ci sia la condivisione da parte del Consiglio Comunale sull'aumento dell'imposta di soggiorno.

Domani c'è l'adeguamento per quanto riguarda il regolamento perché se vengono stabiliti 10 giorni deve essere aggiornato il regolamento, se vengono stabiliti 7 giorni deve essere
aggiornato il regolamento, se le scolaresche non devono pagare deve essere modificato il regolamento.

Perciò dico questo è un passo.

importante per dare solidità a quello che è l'azione che stiamo mettendo in campo ma domani il regolamento deve essere modificato con il supporto degli uffici di ragionerie"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dopo l'approvazione certo ovviamente.

Grazie."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Orlando, consigliere Pugliese Volevo soltanto fare una precisazione in merito a una dichiarazione dell'assessore Agate la volta scorsa, che magari qualcuno non era
presente.

L'assessore nella seduta precedente ha detto che questa è una base su cui ho lavorato, su quello che è stato l'indirizzo della Commissione.

Chiedo nuovamente che alla Commissione tutta se c'è ancora qualcosa, ancora prima di essere consolidato come azione, da poter modificare, dettagliare, specificare, tutto quello che
lui è disponibile, una base su cui lavorare, su una richiesta della Commissione.

Quindi volevo precisarlo perché magari qualcuno non c'era ed è giusto che noi ci facciamo promotori"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"di una"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dichiarazione dell'assessore, come giusto che sia.

Grazie.

Grazie consigliere Pugliese.

quindi diamo atto che mandiamo in consiglio la delibera per quanto riguarda la tassa di soggiorno, quindi"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"come commissione per ora l'abbiamo chiusa."

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Il consigliere Pugliese esce alle ore 11.25."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"Usa la discussione sulla tassa di soggiorno che è stata tutta inoltrata al Consiglio Comunale dopo aver preso visione di Marsala Servizi, dico sia ormai è necessario sentire o
l'assessore riferimento, nello stesso tempo penso che sia molto più formale invitare il Sindaco così ci dà una spiegazione di quello che vogliono fare con Marsala Servizi, ne prendiamo
atto e poi nascerà la nostra discussione in commissione.

Dico, abbiamo letto, abbiamo quasi capito, però non abbiamo capito cosa effettivamente loro vogliono fare.

Siccome nasce da una natura amministrativa, quindi il sindaco al capo dell'amministrazione deve spiegarci un pochettino quello che intendono fare.

Quindi io la invito a convocare il sindaco in commissione così si può dare spiegazioni del leader che vogliono attuare loro per quanto riguarda questa delibera"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"e questa nuova funzionalità di Marsala Servizi.

grazie consigliere Di Girolamo ora eh chiamerò il sindaco vediamo se è possibile da premettere mi sembra che il sindaco venerdì sia nella commissione affari generali che hanno pure
a disposizione la tassa dei soggiorno comunque se è il caso lo chiamiamo eh per quando"
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Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"riguarda la Quindi abbiamo incardinato già questa delibera per quanto riguarda la Marsala Servizi.

Se c'è qualcun altro che ha qualcosa da aggiungere.

Noi abbiamo letto intanto la proposta di deliberazione.

Abbiamo lo statuto.

Nella prossima statuta"

Interviene Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"facciamo Consigliere Alagna, prego.

Signor Presidente, lei ha dato giusta lettura all'atto deliberativo che ci viene proposto, ora la Commissione dovrebbe metabolizzare le differenze tra lo statuto attualmente vigente per
Marsala Scola e quello che è stato presentato oggi alla Commissione stessa.

Dovremmo acquisire, signor Presidente, coscienza di quelle che sono le variazioni che l'amministrazione vuole mettere in campo.

Dopo aver acquisito coscienza di queste differenze chiaramente andremo a interloquire, se lei lo ritiene opportuno, in primis con l'apparato, col quadro dirigente per capire come è
stata metabolizzata questa condizione di modifica, soprattutto dopo quattro anni di amministrazione Grillo.

Come mai non lo ha fatto a inizio? Lo sta presentando ora.

Quindi vorremmo anche lì attingere questo slancio, questa motivazione per meglio comprendere, signor Presidente.

Quindi sarebbe opportuno che prima noi capissimo dove sono le diverse peculiarità che si vogliono smussare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"o qual è l'intendimento

che si vuol dare a questo nuovo apparato.

Grazie consigliera Lagna, ora chiederemo al segretario, dobbiamo richiedere il vecchio statuto di Marsala, cioè lo statuto di Marsala scuola, non quello nuovo che abbiamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"qua, quello vecchio, in modo"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che possiamo fare"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in questa commissione penso di no.

La consigliera Titone esce alle ore 11.31."

Alle ore 11:31, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sì."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"No, una copia soltanto del vecchio Statuto.

Il Segretario inserisca nella Commissione anche questo Statuto che come diceva il Consigliere Orlando si trova"

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:32, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"presso l'ottava Commissione.

Già li ho girati anche all'interno del gruppo della Sesta Commissione."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"È giusto, come chiedeva il collega Alagna, stampare anche lo statuto attuale di Marsala Scola perché la bozza dello statuto di Marsala Servizi già lo abbiamo.

E confrontare i vari articoli.

Stanno provando il sistema.

è giusto andare a vedere i vari articoli e che cosa cambiano da articolo ad articolo sia sul personale che sui servizi perché da quello che abbiamo appreso, o perlomeno parlo per me,
da una breve lettura che ho data su Marsala Servizi ci sono servizi in più che attualmente Marsala Scuola non fa, perciò è doveroso andare a fare degli approfondimenti anche in base
agli articoli dell'attuale statuto con la bozza che è stata realizzata dal Comune.

Grazie consigliere Orlando, se non c'è qualche altro collega che vuole intervenire? Io ricordo alla Commissione che ora vediamo, devo parlare con il Presidente del Consiglio, che noi
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avevamo richiesto per quando riguarda sopralluoghi e la palestra di Amabelina che ci serviva per chiudere il cerchio sulle palestre che avevamo fatto quella di Digerbato, Sciavolo e
Amabelina.

Ora vediamo eventualmente se il Presidente già ha dato l'autorizzazione così vediamo un poco poi nella prossima seduta di organizzarci nei migliori dei modi."

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Comunque, visto che non c'è nessun altro collega"

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

che vuole intervenire, la seduta è chiusa.

La seduta termina alle 11:34.
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